



## El regreso de Alegría

*Recuerde que la Bolsa de Chicago tiene 1.9% de las acciones de la Bolsa Mexicana de Valores.*

**A** Jorge Alegría lo está contratando el Chicago Mercantile Exchange, la Bolsa de futuros más influyente del mundo, para que sea su representante en México.

Quien está que no lo calienta ni el sol es **José Oriol Bosch**, el flamante presidente de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). Y es que el excorredor del JP Morgan lo corrió hace unos meses. **Alegría** era el director general del MexDer, el mercado de derivados.

Ahora lo va a tener que tratar en su calidad de socio. Recuerde que la Bolsa de Chicago posee 1.9% de las acciones de la BMV. Quienes conocen los entretelones de los dos mercados vaticinan que las relaciones entre ambas Bolsas tenderán a estresarse.

Dicen que a **Oriol Bosch** le cayó como cubetazo de agua helada la noticia del fichaje de **Alegría**. Lo más desafortunado es que se da por hecho que ya se personalizó el asunto. Así que si sabe contar, no cuente con un desarrollo del mercado de derivados aquí.

Y es que aunado al pleito personal, Standard & Poor's, que lleva **Víctor Manuel Herrera**, Moody's, que comanda **Alberto Jones**, y Fitch Ratings que capitanea **Eugenio López**, mantienen en revisión a Asigna, que es el vehículo de liquidación del propio MexDer.

Tanto el MexDer o Mercado Mexicano de Derivados, como Asigna, llevan todo el año sin ganar dinero. Más aún: el MexDer tiene tres años de pérdidas financieras. Esta circunstancia ha llevado a las tres calificadoras a no poder darle a Asigna la calificación AAA.

**Oriol Bosch** despidió a **Alegría** tras asumir la dirección de la BMV en enero e hizo una limpia de funcionarios que ya le valieron una catarata de demandas laborales por despidos injustificados. Entre los que se fueron está el anterior director de Asigna, cuyo relevo aún no nombra.

Eso sí: **Oriol** se quedó como director del MexDer y hasta ahora no ha logrado revertir en nada la caída del mercado de derivados.